

社協だより

安養寺地区社会福祉協議会

発行日

2021
3.31

ごあいさつ

安養寺地区社会福祉協議会の活動にご協力を賜り感謝申し上げます。地域の福祉活動をお知らせする「社協だより」を創刊しました。今回は、安養寺地区の4町内の皆さんと一緒に集まって開催した楽しい寄り合い集会（福祉委員・ふれあいサンの集い）の紹介です。次回からは、社協の活動や地域のふれあい活動などをお知らせします。

会長 一井 勝雄

＼地域の生活課題解決に向けて／

福祉委員、ふれあいサンが一緒に地域の課題に取り組んでいます！

安養寺地区社会福祉協議会では、昨年度から町内会、福祉委員、ふれあいサン、また小松島地域包括支援センターや仙台市社会福祉協議会宮城野区事務所と一緒に、地域の生活課題の解決に向けて取り組んでいくための話し合いを重ねています。アイディアを考えながら、住民同士が支え合いよりよい地域となるよう活動しています。

ステップ1 昨年度

「わたしたちの地域の課題って何だろう？」



ふれあいサンの集い・懇談会の様子

各地域（町内会）に分かれて話し合い、日頃感じている地域の生活課題を出し合いました。また、活動する方々同士の思いも共有しました。

コロナに負けず！

テーマ
『物理的距離を確保して、社会的距離を近づけよう！』

ステップ2 今年度

「どんなことができるだろう？」



話し合いで出た解決策

昨年度のワークショップで挙げられた地域の課題に対して、どのように取り組んでいくか、アイディアを話し合いました。

各地域（町内会）の話し合いの様子は裏面へ

安養寺地区
MEMO

安養寺地区で福祉活動を支えている皆さんです！

福祉委員って？

見守りや日常生活上のちょっとしたお手伝い、サロン活動、そして地域生活課題の解決に取り組んでいる地域のボランティアです。主に民生委員・児童委員、町内会役員及び有志の方々です。



ふれあいサン って？

近くにお住まいの方の見守りや日常生活上のちょっとしたお手伝いを行う地域のボランティアの皆さんです。福祉委員と連携して活動しています。



ワイワイ！

各地域（町内会）ごとに 課題解決のための話し合いを行いました



安養寺第一地域

R2.8.7 開催

学区がいろいろ、
子ども同士の
交流があつたら
いいな

若い世代と一
緒に活動でき
る機会が増え
るといいな

共有できた思い

住民同士がつながることで地域に愛着を育てたい

アイディア

芋煮会 ふれあいサロン
花壇の手入れ 七夕づくり

子どもと大人
が一緒に活
動できるとつ
ながりやすい
ね♪

今ある活動をもっと活用できるかも！

4地域が集まり/それぞれの生活課題を共有！



福祉委員・ふれあいサンの集い
R2.10.25 開催

自由ヶ丘地域

①R2.9.15 ②R2.9.24 開催

ごみの出し方が難しい方
がいるのかも？

高齢になり回覧板をとばし
て欲しいという方がいる

大堤沼を整備したい

共有できた思い

高齢になっても孤立しない地域にしたい

アイディア

- ・ごみの分別について学ぶ機会を設けてみよう
- ・大堤沼の散歩コースを活用してみよう
- ・民生委員がミニ回覧板を配布しながら安否確認をしよう

安養寺地区についてワイワイ話し合い、今できることを考えました。

住みよい安養寺地区していくために、これから地域の皆さんと一緒に課題解決に取り組んでいきたいと思います。ぜひご参加ください！

安養寺上地域

R2.8.23 開催

サロンに多く
の人に来てほ
しい

サロンに参加
されない方も
心配

共有できた思い

健康で安心したくらしができるといいな

アイディア

- ・サロンの魅力UPのために！
→みんなにアンケートを取ってみよう
- 参加した方へポイント付与してやる気UP！
- ・立ち話も大切、ちょっとした心配事は話しやすい

各地域のワークショップで
話し合われた内容を発表し、
安養寺地区全体の生活課題と
して共有しました。

若葉ハイツ地域

R2.9.26 開催

集会所をもつ
と活用したい

空き地、道路
の除草をした
い

共有できた思い

住民が集えばもっと地域が元気になる！

アイディア

- ・誰でも気軽に立ち寄ってお話しできるカフェを始めてみよう
- ・大堤沼公園の除草をして愛される公園にしたい